

Hermanadas Cuba y Zipaquirá, primera maravilla de Colombia



Bogotá, 1 may (RHC) Cuba y la catedral de sal de Zipaquirá, primera maravilla de Colombia, estarán hermanadas desde este 1 de mayo, en el interés común de promover el desarrollo turístico.

Durante el mes de mayo la isla caribeña ocupará sitio de privilegio en el icónico templo, el único subterráneo del mundo, localizado en las majestuosas minas de sal de Zipaquirá, a unos 40 kilómetros de esta capital.

La estrecha alianza entre cubanos y zipaquireños quedó sellada este martes con el corte simbólico de una cinta en el acceso al atípico socavón, gesto protagonizado por el gerente de la catedral de sal, Raúl Alfonso Galeano y el embajador de La Habana en Colombia, José Luis Ponce.

Esta simbiosis Cuba-Catedral de la Sal de Colombia es un ejemplo de los puentes que podemos construir entre las naciones para beneficio de los pueblos, destacó en la ocasión el jefe de la diplomacia cubana en el país sudamericano.

Ponce agradeció a las autoridades de Zipaquirá por acoger y dar realce a las bondades del turismo en la mayor de las Antillas, a la auténtica Cuba como destino hermoso y seguro para los visitantes de cualquier parte del mundo.

Hizo mención el embajador cubano de los numerosos lugares naturales y obras inmateriales en su país declarados por la Unesco como patrimonios de la humanidad.

Aludió asimismo a la paradisíaca belleza de las playas de la nación antillana, consideradas entre las mejores del mundo.

También acentuó las tradiciones, la cultura, la historia y sobre todo la grandeza del pueblo cubano, signado por la sencillez, el carisma y la enorme hospitalidad y solidaridad de su gente.

En reciprocidad por el gesto de Colombia aseguró que Zipaquirá podrá contar con que 'los cubanos seremos también sus embajadores'.

Por su parte el gerente del imponente recinto religioso reconoció el desarrollo y la experiencia de Cuba en el sector turístico y también se mostró agradecido por los lazos de amistad entre los dos países.

Elogió la música de Cuba, su cultura, su historia, su turismo de salud y se sintió complacido de 'poder encontrarnos, aunar esfuerzos para lograr propósitos comunes'. Durante la ceremonia de apertura al mes de Cuba en la catedral de sal de Zipaquirá estuvieron presentes personalidades y representantes del gobierno local, trabajadores de las minas de sal y funcionarios de la embajada cubana en Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/161259-hermanadas-cuba-y-zipaquirá-primera-maravilla-de-colombia>



Radio Habana Cuba